

spiel mit grenzen_

23.04.2010-26.04.2010

Workshop beim lad*yfest münchen 2010



spiel* mit grenzen_

... mit räumlichen, körperlichen, sozialen und staatlichen, mit vernünftigen, normalisierenden, wahnsinnigen. Stell dir vor, dazu einen Filmschnipsel zu machen.

Während des Ladyfests wollen wir individuelle Sichtweisen auf Grenzen und Grenzutopien von Teilnehmer*innen und Passant*innen kennen lernen und mit Kameras, Handys und anderen technischen Geräten sichtbar machen. Bitte bringe dein Überspielkabel (heißt das so?) für dein Handy oder deine Kamera mit.

*Wir sind eine Gruppe von Aktivist*innen, die seit einiger Zeit theoretisch und praktisch zum Thema grenze arbeiten. Wir versuchen die Abgrenzungen, Ausgrenzungen, Eingrenzungen und Begrenzungen zu verstehen, die sich an Hand unterschiedlicher Diskurse, Orte, Dinge und Praktiken manifestieren und die durch die Praxis des Überschreitens sowohl reproduziert als auch in Frage gestellt werden. Wir gehen der Frage nach, wie mit Hilfe von grenzen Macht ausgeübt wird, Hierarchien hergestellt und Kräfteverhältnisse reguliert werden. www.grenzposten.blogspot.de*

[Zurück zur Eventübersicht](#)